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Anfrage der SPD-Fraktion gemäß § 4 der Geschäftsordnung des Rates, "Wochenmarkt 
Chorweiler" 

 Fragestellung: 

 
1. Warum wurde der neue Standort nicht asphaltiert? 
2. Weshalb wurde diese Variante gewählt? 
3. Hat es etwas mit der Finanzierung zu tun? 
4. Wieviel kostet eine Asphaltierung? 

 
 
 
 
 
Beantwortung der Verwaltung: 

Zu 1: Der neue Standort wurde aus Kostengründen und aus Gründen des Umweltschutzes nicht 
asphaltiert. Eine Asphaltdecke kostet für die Hälfte der nun belegten Fläche ca. 150.000 Eu-
ro, die Ausführung in der gewählten Form 90.000 Euro. Hinzu kommen Kosten für die bei ei-
ner geschlossenen Asphaltdecke zu erstellenden Entwässerungsleitungen sowie der Ab-
bruch und die Entsorgung der Asphaltdecke nach Beendigung der Arbeiten. Die Entwässe-
rung der gewählten Lösung erfolgt über die vorhandenen Fugen, die Platten können prob-
lemlos zurückgebaut und erneut verwendet werden. 

 
Weiterhin wäre zu befürchten gewesen, dass die belebte Oberbodenschicht durch eine voll-
flächige Versiegelung massiv geschädigt worden wäre. 
 

Zu 2: Aus o.g. Gründen wurde die Variante mit einem temporären Kunststoffbelag gewählt. 
 
Zu 3: Siehe Antwort zu 1 
 
Zu 4: Siehe Antwort zu 1 
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